

## logo!-Bildergalerie: Jahresrückblick 2015



### "Ich bin Charlie" - Anschläge in Paris

Mehrere Anschläge erschütterten Frankreich im Januar. Dabei wurden Menschen getötet und verletzt. Betroffen waren vor allem Mitarbeiter der Zeitschrift "Charlie Hebdo". Um ihre Trauer zu zeigen, hielten viele Menschen Schilder mit der Aufschrift "Je suis Charlie" hoch. Das bedeutet: Ich bin Charlie. (Bild von Reuters)



#### Webtipp: Nachrichten

Gibt's immer hier.

## logo!-Bildergalerie: Jahresrückblick 2015



### Weltweiter Betrug - VW-Skandal

Im September wurde bekannt, dass die Firma Volkswagen (VW) bei Millionen Autos weltweit betrogen hat. VW hat die Autos mit einem Computerprogramm ausgestattet, das die Abgase falsch gemessen hat. So konnte zunächst niemand merken, dass die Autos mehr Schadstoffe ausstoßen als angegeben. (Bild von dpa)



### Webtipp: Nachrichten

Gib'ts immer hier.